

Travaux de réaménagement du bourg

depuis l'entrée d'agglomération au niveau du lotissement de Kerbluen jusqu'à l'intersection de la route de Botcabeur. Voir plan n°1-calendrier des travaux de réaménagement du bourg

La RD 18 est l'axe structurant de la commune. Son réaménagement répond à une volonté de ralentir la circulation et de sécuriser les déplacements des piétons. L'objectif est de proposer des espaces publics de qualité aux usages clairement identifiés (espaces verts, parkings, places publiques,...) qui répondent aux besoins des habitants, des commerçants et des usagers au quotidien des équipements publics (écoles, garderie, maison médicale, ...) tout en tissant un réseau de déplacements doux sécurisé.

Une déviation poids-lourds sera installée pendant toute la durée des travaux, sauf desserte locale.

Voir plan n°2

La 1^{ère} phase des travaux débutera à partir du **15 juin 2020** par la partie sud de la commune pour **une durée estimée à 8 semaines**. Voir plan n°3

Par conséquent, la **Route du Faou sera fermée à la circulation**. Une déviation sera mise en place pour les véhicules légers à partir de l'échangeur. L'accès sera autorisé pour les riverains et la desserte locale. Voir plan n°4

